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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit gut 20 Jahren steht das ehemalige Schwesternwohnheim in der Theo-Neubauer- Str.18 leer. 

Der Investor des danebenliegenden Azurit Seniorenzentrum (Steinhoff Familienholding GmbH) 

hat seit vielen Jahren Interesse an dieser Immobilie um dort betreutes Wohnen zu etablieren. Aus 

einem Schreiben der Stadtverwaltung Erfurt vom Januar 2024 geht hervor, dass die Vermarktung 

ungeklärt sei, Erschließungsprobleme vorliegen und man noch kein Entwicklungskonzept zu 

dieser Immobilie habe. 

 

1. Welche Erschließungssituation liegt vor? 

2. Warum nutzt die Stadt Erfurt die Chance nicht, dringend benötigtes betreutes Wohnen (in 

einem seit Jahren leerstehende Gebäude) zu entwickeln und zu etablieren, wenn es schon 

einen Interessenten/ Investor für die Immobilie gibt? 

3. Warum bedarf es für ein einzelnes Hinterlieger-Grundstück in einem bestehenden 

Häuserblock ein Entwicklungskonzept der Stadt Erfurt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

22.04.2024, gez. Hantke 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion FREIE WÄHLER/ FDP/ PIRATEN, Frau 

Hantke 
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